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Niederschrift der ordentlichen Mitgliederversammlung 

des Fördervereins Berufskolleg Dinslaken e. V. vom 12.04.2011 
 
 
Uhrzeit:  16:35-17:10 Uhr 
 
Raum:   S 21 am Schulstandort Wiesenstraße 45-47, Dinslaken 
 
Anwesend:  Frau Lambrecht, Frau Ruth und die Herren Bartz, Beck, 

Drummer-Lempert, Gahlen, Hasselkamp, Jonkmanns, 
Kammann, Kluitmann, Kröner, Lettgen, Neumann, 
Steenmanns und Wellmann  

 
 
Tagesordnung: Vgl. Einladung vom 28.03.2011 
 
 
Vor dem Einstieg in die offizielle Tagesordnung verabschiedet Herr Steenmans 
zwei ausscheidende Vorstandsmitglieder: 
 
Herr Wellmann sei 1995 in den Vorstand des Fördervereins des Berufskollegs Dins-
laken gewählt worden. Damit habe er über 16 Jahre in ehrenamtlicher Tätigkeit den 
Vorstand mit seinem Rat begleitet und für die Schule viel Positives bewegt. 
Herr Drummer-Lempert habe das Amt des Schriftführers vier Jahre lang ausgefüllt. 
Aufgrund seiner Beförderung zum stellvertretenden Schulleiter stehe er nun dem 
Vorstand leider nicht mehr zur Verfügung, da Herr Neumann als Schulleiter bereits 
geborenes Mitglied des Vorstandes sei. 
 
Beiden dankt Herr Steenmanns im Namen des Vorstandes und der gesamten Mit-
gliederversammlung für ihr Engagement und überreicht ihnen hierzu ein Präsent. Er 
hoffe, dass beide dem Förderverein des Berufskollegs weiterhin verbunden blieben. 
 
 
TOP 1: Begrüßung und Feststellung der Tagesordnung 
 
Herr Steenmanns begrüßt die anwesenden Mitglieder. 
Die fristgerecht vorgelegte Tagesordnung findet allgemeine Zustimmung. 
 
 
TOP 2: Protokoll der letzten Mitgliederversammlung vom 09. März 2010 
 
Das Protokoll der letzten Mitgliederversammlung war allen Mitgliedern des Förder-
vereins unter der Rubrik „Förderverein“ auf der Homepage des Berufskollegs 
(www.bk-din.de) zugänglich. Das Protokoll wird ohne Einwände angenommen. 
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TOP 3: Bericht über das Geschäftsjahr 2010 
a) Aktivitäten im abgelaufenen Geschäftsjahr 
 
Herr Steenmanns berichtet vom abgelaufenen Geschäftsjahr: Insgesamt habe der 
Förderverein die Arbeit am Berufskolleg Dinslaken mit 43 Einzelmaßnahmen geför-
dert. Neben den Buchgutscheinen für die Jahrgangsbesten in den Abschlussklassen, 
deren Durchschnittsnote eine „1,“ ergab, sei die Schülerband mit zusätzlicher Aus-
stattung unterstützt worden. Darüber hinaus seien u. a. Unterrichtsmaterialien, Mobi-
liar für die Pausenhalle am Standort Konrad-Adenauer-Straße, eine Klavierbank, ein 
WIG-Schweißgerät für die Metallwerkstatt und ein Schneideplotter angeschafft wor-
den. Kulturelle und sportliche Veranstaltungen wie z. B. das BK-Spezial oder die 
Teilnahme am Citylauf seien ebenfalls gefördert worden.  
Herr Steenmanns dankt ausdrücklich den Sponsoren und Mitgliedern, die mit ihren 
Zuwendungen diese Förderung erst möglich gemacht hätten.  
In diesem Zusammenhang könne er die erfreuliche Nachricht überbringen, dass ge-
rade erst eine Zuwendung der Sparkasse Dinslaken – Voerde – Hünxe über 5.000 
Euro eingegangen sei. 
 
b) Mitgliederentwicklung 
 
Frau Lambrecht berichtet von einer weiterhin positiven Mitgliederentwicklung im Jahr 
2010: Die Mitgliederzahl habe mit 143 zum 31.12.2010 einen neuen Höchststand er-
reicht. Die als Ziel gesetzte verstärkte Mitgliedergewinnung unter den örtlichen Un-
ternehmen und Betrieben bleibe aber weiterhin schwierig. 
Herr Kammann erklärt sich bereit, aktiv für weitere Mitglieder zu werben. 
 
c) Kassenbericht / Finanzlage 
 
Im Jahr 2010 flossen laut Frau Lambrecht 14.286,29 Euro an den Förderverein. 
Neben den Mitgliedsbeiträgen konnten außerordentliche Einnahmen u. a. von der 
Sparkasse Dinslaken – Voerde – Hünxe (4.500 Euro), Spenden aus den Veranstal-
tungen BK-Kultur (311,50 Euro) und Abi-Feier (534,94 Euro), eine Zuwendung der 
Firma Schollin (1.061,51 Euro) und eine zweckgebundene Spende der Kreishand-
werkerschaft Maler-Innung verzeichnet werden.  
Dem standen Ausgaben von 12.246,81 Euro gegenüber. Als größere Posten fielen 
hierunter u. a. die Ausstattung für die Pausenhalle am Schulstandort Konrad-
Adenauer-Straße, die Anschaffungen eines WIG-Schweißgerätes sowie eines 
Schneideplotters. 
Demnach betrug der Kassenbestand zum 31.12.2010 9.043,85 Euro. 
 
 
TOP 4: Bericht der Kassenprüfer  
 
Herr Kammann berichtet, dass er gemeinsam mit Frau Doemen die Kasse sorgfältig 
geprüft habe. Beide attestieren eine ordnungsgemäße Führung der Kasse. Es habe 
keine Beanstandungen gegeben. 
 
 
TOP 5: Wahl des Wahlleiters 
 
Auf Vorschlag von Herrn Steenmanns wählt die Mitgliederversammlung Herrn Neu-
mann einstimmig zum Wahlleiter.  
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TOP 6: Entlastung des Vorstandes 
 
Herr Kammann beantragt die Entlastung des Vorstandes. 
Die Mitgliederversammlung entlastet den Vorstand einstimmig bei eigener Enthaltung 
der Vorstandsmitglieder.  
 
 
TOP 7: Neuwahlen des Vorstandes und der Kassenprüfer 
 
Da mit Herrn Drummer-Lempert als Schriftführer und Herrn Wellmann als bisherigen 
Beisitzer zwei Vorstandsmitglieder ausscheiden, bittet Herr Steenmans um entspre-
chende Vorschläge aus der Mitgliederversammlung. Es werden Frau Ruth als neue 
Schriftführerin und Herr Jonkmanns als Beisitzer vorgeschlagen.  
Beide werden einstimmig bei drei Enthaltungen als neue Vorstandsmitglieder ge-
wählt. Beide nehmen ihre Wahl an, Herr Steenmanns wünscht im Namen des Vor-
standes und der gesamten Mitgliederversammlung eine gute Zusammenarbeit im 
Sinne des Fördervereins. 
Herr Steenmanns bedankt sich im Namen des Vorstandes bei Frau Doemen und 
Herrn Kammann für ihre Arbeit bei der Kassenprüfung. Nach zwei Jahren sei es nun 
aber geboten, neue Kassenprüfer zu wählen. In ihrer Abwesenheit werden zur Wahl 
der neuen Kassenprüfer Herr Engelbrecht und Herr Rolf vorgeschlagen und an-
schließend ohne Enthaltung einstimmig gewählt.  
Mit dem gleichen Ergebnis werden Frau Doemen und Herr Kammann als stellvertre-
tende Kassenprüfer gewählt. 
Herr Neumann spricht seinen ausdrücklichen Dank an alle Vorstandsmitglieder und 
weiteren Mitglieder für ihr Engagement im Rahmen des Fördervereins aus. Das Be-
rufskolleg habe davon in vielfältiger Weise profitiert. 
 
 
TOP 8: Verschiedenes 
 
Herr Gahlen weist darauf hin, dass durch die Neubesetzung des Vorstandes das 
Foto des Vorstandes des Fördervereins auf der Homepage aktualisiert werden 
müsse. 
 
Herr Steenmanns schließt um 17:10 Uhr die Mitgliederversammlung. 
 
Hünxe, 02.05.2011 
 
 
 
 
 
Christian Drummer-Lempert   Frank Steenmanns 
(Schriftführer)     (Vorsitzender) 


